

Unbekannte Frau flüchtet nach Unfall in Herrenberg - Zeugen gesucht!



In einem dramatischen Vorfall in Herrenberg, der am Dienstagmorgen den 17. Dezember 2024 geschah, kam es zu einer Unfallflucht, die die Polizei in Alarmbereitschaft versetzte. Um kurz vor 08:00 Uhr standen die Lenkerin eines silbernen Mazdas mit Böblinger Kennzeichen und eine 37-jährige Mercedes-Fahrerin an einer roten Ampel auf der Bundesstraße 296 in Fahrtrichtung Reinhold-Schick-Platz. Plötzlich raste ein 32-jähriger VW-Fahrer auf den Mercedes auf, was eine beeindruckende Kettenreaktion auslöste: Durch die Wucht des Aufpralls wurde der Mercedes in das Auto der unbekanntes Mazda-Lenkerin geschoben.

Während die Fahrer des VW und des Mercedes brav auf die Polizei warteten, dachte die mysteriöse Mazda-Fahrerin gar nicht daran, zu halten und raste einfach davon. Diese Unbekannte, die auf etwa 60 Jahre geschätzt wird, bleibt jedoch eine Rätselfigur,

die es zu enttarnen gilt. Das Ausmaß des Sachschadens ist noch unklar, aber das Polizeirevier Herrenberg bittet dringend um Hinweise. Zeugen werden gebeten, sich unter der Telefonnummer 07032 2708-0 oder per E-Mail an herrenberg.prev@polizei.bwl.de zu melden. Es bleibt also spannend zu sehen, ob die Polizei diesen Verkehrssünder bald ausfindig machen kann!

Statistische Auswertung

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: polizeiberichte-berlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)